

Presentación

La Revista “Adolescencia y Salud”, se ha convertido en un espacio privilegiado para compartir el quehacer de todas aquellas personas que están realizando acciones, investigaciones y reflexiones en torno a la adolescencia. En ese sentido, es una publicación especializada que ha permitido comunicar el pensamiento de quienes han tomado la tarea de visibilizar un grupo etéreo que en nuestra sociedad y específicamente en salud muchas veces no es tomado en cuenta.

Así, este número presenta trabajos que se están realizando en Costa Rica en temas tan variados como: masculinidad, depresión y suicidio, anorexia, talleres para padres y madres con hijos(as) adolescentes, propuesta comunicacional para padres y madres. De igual manera nos ofrece un modelo evaluativo de programas de adolescentes.

De esta forma, la publicación “Adolescencia y Salud”, está permitiendo un acercamiento a la comprensión de los procesos de las y los adolescentes, así como a estrategias de acercamiento a ellas y ellos, sus madres y padres o encargados(as).

Esperamos que los artículos que aparecen permita a todas las personas que han decidido aunar esfuerzos a favor de la población adolescente, ya sea en forma de investigación, teorización o trabajo directo con las y los adolescentes, tener información que favorezca su trabajo.

Dr. Marco Díaz Alvarado
Director
Programa Atención Integral a la
Adolescencia
Caja Costarricense de Seguro Social